

Rúbrica del proceso de admisión de Early College Academy en Coolidge High School para los años escolares 2025-2026 y 2026-2027

Para los grados: 9º, 10º y 11º*

Nota: Esta rúbrica está vigente para los ciclos de admisión de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión Early College Academy:

Early College Academy at Coolidge busca estudiantes que quieran ser **COLTS**:

Comprometidos con alcanzar sus metas académicas y dispuestos a esforzarse al máximo y perseverar ante los retos.

Optimistas sobre su habilidad y la de sus compañeros para crecer.

Líderes que actúan con integridad, responsabilidad y defienden los valores de nuestra comunidad escolar.

Transformen la Sociedad al ser conscientes de sus acciones y trabajando para tener un impacto positivo en el mundo.

Acerca del proceso de admisión de Early College Academy (ECA):

Nuestro proceso de admisión incluye la revisión integral de cada componente de la solicitud: boletas de calificaciones, ensayo y recomendaciones de los maestros. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS](#). Ningún componente es el único determinante de la elegibilidad. Debido al rigor académico del programa, damos mayor importancia al promedio de calificaciones (GPA) y preferimos ver una progresión ascendente en el rendimiento académico. Encontramos que los candidatos más exitosos son aquellos cuyo compromiso con el trabajo desafiante se demuestra aún más a través de su ensayo, recomendaciones y entrevista con la familia. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

Cada componente del proceso de solicitud se evalúa y pondera según la tabla que aparece a continuación. Los solicitantes que obtengan una puntuación de 85 puntos de un total de 100 serán elegibles. También se considerarán elegibles a aquellos solicitantes que obtengan una puntuación inferior. Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

*Early College Academy at Coolidge evaluará a los solicitantes que ingresen al 11º grado en función de las necesidades. Todos los solicitantes deben tener los créditos suficientes y estar en camino de obtener un diploma de secundaria de las DCPS y un título de asociado.



Componente de admisiones	Ponderación	Notas
Revisión de la boleta de calificaciones	40 puntos	<p>ECA revisa las calificaciones solo como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. No se necesita un promedio de calificaciones (GPA) mínimo. Los solicitantes deben enviar su boleta de calificaciones final del año escolar 2024-2025 y la boleta de calificaciones del primer trimestre del año escolar 2025-2026. Para que se considere la solicitud de admisión, se debe enviar un certificado de calificaciones/boleta de calificaciones.</p> <p>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.</p> <p>Calificaciones de las cuatro (4) asignaturas troncales: Para calcular el promedio de calificaciones (GPA) se utilizan las asignaturas de Lengua y Literatura Inglesas (ELA), Ciencias, Matemáticas y Estudios Sociales/Historia. Aunque no hay un promedio de calificaciones mínimo requerido, normalmente los estudiantes que tienen éxito en ECA tienen un promedio de calificaciones de 3.0 o superior.</p> <p>Tenga en cuenta que el equipo de ECA puede comunicarse con los consejeros escolares, decanos, líderes escolares, etc., con el objetivo de recibir escalas de conversión o contexto para ayudar en la revisión de las boletas de calificaciones de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS. La escuela evalúa a todos los solicitantes según el mismo proceso, incluidos los estudiantes internacionales. No se aceptarán solicitudes especiales de puntos adicionales cuando se complete la conversión a la escala 4.0.</p>
Recomendaciones	10 puntos	<p>ECA pide dos (2) recomendaciones. ECA utiliza las recomendaciones de los maestros para darle contexto al expediente académico, el nivel de esfuerzo y la experiencia general del solicitante en la escuela.</p> <p>Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante.</p> <p>Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta. Se les recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores.</p> <p>Las recomendaciones que falten recibirán finalmente un cero.</p>
Ensayo (Composición): En la aplicación de <i>My School DC</i>	30 puntos	<p>El ensayo (composición) se utiliza para evaluar el interés y el nivel de destreza del solicitante. El equipo de admisiones utilizará el ensayo para evaluar el interés del solicitante en ECA, su compromiso con el aprendizaje y sus metas futuras.</p> <p>El ensayo también se utilizará como primera muestra del nivel gramatical, vocabulario y redacción técnica del solicitante.</p>



Entrevista con la familia	20 puntos	<p>La entrevista con la familia es nuestra primera actividad para establecer una relación y nos brinda la oportunidad de conocer aspectos que tal vez no se destaquen en otras partes de la solicitud. ECA les recomienda encarecidamente a los solicitantes que acudan a la entrevista acompañados de un familiar (padre, madre, tutor legal, familiar cercano) u otra persona importante (entrenador, consejero o mentor) que les brinde apoyo de manera regular. Esperamos salir de la entrevista con una mejor comprensión de quién es el solicitante y cómo su familia apoya el aprendizaje.</p> <p>La participación del adulto acompañante no se tiene en cuenta en la puntuación de ninguna manera. Los estudiantes cuyos acompañantes adultos no puedan participar no serán penalizados.</p>
<p>Los solicitantes deben obtener una puntuación mínima de 85 puntos para ser considerados elegibles para la admisión. Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos para determinar su lugar en la lotería de <i>My School DC</i>.</p>		